

PENGARUH ORGANISASI SISWA INTRA SEKOLAH (OSIS) TERHADAP PARTISIPASI POLITIK PEMILIH PEMULA

Oleh
Rashid Ridha Alvian
155010029

ABSTRAK

Penelitian ini dilatar belakangi oleh rendahnya partisipasi politik pemilih pemula di lingkungan sehari-hari seperti sikap kurang bertanggung jawab, kurang kritis, bersikap acuh saat bermusyawarah, kurang berani mengemukakan pendapat, selain itu juga ada yang enggan menggunakan hak pilihnya. OSIS merupakan program yang dijalankan sebagai wadah untuk menanamkan partisipasi politik peserta didik karena melalui OSIS, peserta didik dapat belajar berdemokrasi walaupun dalam lingkup yang masih terbatas. Adapun penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh OSIS terhadap partisipasi politik pemilih pemula.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode penelitian kuantitatif dengan tipe survei. Sampel penelitian yang diambil pada penelitian ini berjumlah 151 sampel yang merupakan peserta didik kelas XI di SMAN 1 Ligung. Data dalam penelitian ini didapat melalui dokumentasi, angket/kuesioner, dan wawancara. Teknik pengolahan data dilakukan dengan menggunakan uji statistik deskriptif, uji normalitas, uji linearitas, dan uji hipotesis. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kegiatan osis memiliki kategori baik pada 20 butir pernyataan angket yang terdiri dari 4 indikator memperoleh rata-rata gambaran kualitas kegiatan OSIS sebesar 74,45 %. Berdasarkan hasil wawancara yang dilakukan peneliti pun, siswa siswinya memberikan respon yang positif, mereka mendukung program yang dilaksanakan oleh OSIS dan ikut berpartisipasi didalamnya. Terdapat pengaruh kegiatan OSIS terhadap partisipasi politik pemilih pemula dengan persamaan regresi sederhana $Y=44,233 + 0,179X$, terlihat pula dari nilai koefisien korelasi sebesar 0,161 atau 16,1%. Terdapat pengaruh yang signifikan antara kegiatan OSIS terhadap partisipasi politik pemilih pemula yang diperoleh dari nilai (R Square) sebesar 0,026 atau 2,6% yang artinya kegiatan OSIS memiliki pengaruh sebesar 2,6% terhadap partisipasi politik pemilih pemula. Sikap peserta didik terhadap kegiatan OSIS terlihat dari hasil analisis deskriptif pada indikator keterlibatan dalam kegiatan OSIS memperoleh nilai rata-rata sebesar 73,61 dengan kategori baik, jadi sikap peserta didik pada kegiatan-kegiatan yang dilakukan OSIS tersebut dikatakan baik.

Kata Kunci: OSIS, partisipasi politik pemilih pemula.